



びえいフーズ農作物情報

2012年5月下旬号

ゴールデンウィーク後半は全道的に天候が崩れ、雪解け水も加わり、峠の土砂崩れ被害などがありました。幸い美瑛地区は小雨にとどまり、作付後の圃場には丁度よい雨となった模様です。5月11～12日にかけては低温となり、道東では一部で積雪がありました。全道的には馬鈴薯やビートにやや遅れが見られたり、秋まき小麦に雪腐れ病が発生したりしていますが、当地区では雪や霜の被害もなく、今のところ順調に推移しています。

■グリーンアスパラ収穫の様子



今年の露地もののグリーンアスパラは比較的早めに収穫が始まり、当社でも5月11日から原料入荷を開始した。19日まで気温が低めであったため収穫が少なく、原料入荷もわずかだったが、20日以降気温も上昇し、順調に入荷している。

収穫は、全て手作業で行う。気温が上がると生長が早くなるので、朝晩2回収穫する。

■馬鈴薯圃場の様子



馬鈴薯の播種は4月28日から始まり、5月21日で終了した。ここ一週間ほど雨が降っていないので、やや発芽が遅れている模様(写真左側)。早い圃場では、ポツポツと発芽し始めた(写真右側)。

(2012.5.25撮影)